



DE DÓNDE VENIMOS

Visita al espacio y píldoras inspiradoras

Para arrancar, nos fijamos en otros proyectos inspiradores. Las mujeres que acudieron el 8 de octubre charlaron con integrantes de La Casa de la Música (Rivas), La Eskalera Karakola (Madrid) y Emakumen Etxea (San Sebastián). También recibieron un dossier que resumía otras diez experiencias. Y pudieron conocer el espacio.



¡Haz click!



Entrevistas a colectivos

Nos acercamos a colectivos de mujeres (jóvenes, mayores, con diversidad cognitiva, racializadas, etc.) para conocer sus necesidades específicas: no queremos que la Casa Feminista de Rivas deje fuera a nadie. Realizamos seis entrevistas grupales a principios de octubre y sus respuestas se incorporaron al siguiente paso.

Talleres de diagnóstico

El 15 y 22 de octubre construimos de forma colectiva, un listado de problemas a los que el futuro espacio podría dar respuesta. Trabajamos en torno a corresponsabilidad y conciliación, violencias de género, autonomía económica, participación y empoderamiento, salud y calidad de vida, cultura, educación en igualdad.